

TRES FRENTES DE LUCHA



FRENTE DE GUERRA

Los obreros, con las armas en la mano, convertidos en ejército popular potente y disciplinado, batan al fascismo nacional e internacional. ¡Luchad con energía, con decisión, con indomable voluntad de vencer! De nuestra lucha y de nuestra victoria dependen la paz y la libertad del mundo.



FRENTE DE TRABAJO

En las fábricas, en las minas, en los campos, en los talleres, el proletariado organizado trabaja para asegurar el triunfo de los combatientes y las conquistas económicas del movimiento liberador. ¡Trabajad con íe, con fervor, con entusiasmo, sin contar las horas que se dan para la guerra y para la revolución!



FRENTE DE CULTURA

Junto a las trincheras, en las que los hombres dan su vida por la revolución; junto al frente del trabajo, donde los productores estructuran la nueva sociedad, ved los libros, las escuelas, la perspectiva ilimitada del saber humano puesta al alcance de todos los cerebros. ¡beed, estudiad, cultivad vuestras mentes, preparad vuestras almas, capacitaos para realizar la gran obra transformadora de nuestra revolución, que inaugura una nueva era en el mundo!



C.N.T.

TRES FRENTES...

Sin el primero, las hordas del fascismo internacional hubieran sembrado todo nuestro suelo de cruces y desolación. De ruinas y llanto...

Son, por tanto, los hombres que combaten, los que deben ser colocados en primer lugar. Por ellos sigue España siendo la Tierra de siempre: Un pueblo noble, altruista; una ventana de esperanzas abierta al mundo del trabajo...

En las trincheras, nuestro primer frente de combate, hay hombres de diversas tendencias. Unos piensan en anarquista; otros son marxistas; algunos creen que la República, limpia y honrada, debe ser nuestra esperanza...

Pero todos se sienten hermanos; todos son movidos por la misma idea: Aplastar a los mercenarios que, bajo el señuelo del nacionalismo, quieren sumir a nuestro pueblo en la esclavitud más vergonzosa...

El frente debe ser un espejo para todos. Sobre todo para aquellos que en esta hora dramática sueñan con regímenes totalitarios...

A este frente, al de la guerra, la C. N. T. saluda con cariño y veneración.

FRENTE DE TRABAJO...

Un pueblo sin economía es una arteria sin savia, un organismo sin vida.

Por ello admiramos, hasta sentir verdadera veneración, a los hombres que en la retaguardia mueven sin cesar las enormes palancas de la producción.

A aquellos que en las fábricas sólo piensan en rendir más y más...

A los que en el campo, bajo un sol implacable, van recogiendo las mieses que han de servirnos para sostener nuestro ejército y mantener fuerte y compacta la retaguardia...

A los que, en fundiciones y demás lugares en que se produce material de guerra, trabajan hasta caer rendidos por la santa ilusión de la victoria antifascista.

A todos, héroes anónimos y sencillos, que en fábricas, campos, minas y talleres rinden su tributo a la guerra por la independencia y la libertad.

A este frente del trabajo, la C. N. T. rinde su tributo de admiración.

FRENTE DE LA CULTURA Y EL SABER...

Este es el frente del espíritu. El más sereno y elevado, por así decirlo, de todos.

El del sabio, el artista, el literato, el pintor, el arquitecto, el escultor; el de todos aquellos que con la luz de su inteligencia van despertando la conciencia oscura y sin modelar de los pueblos.

Ellos abarcan, con su saber, cuanto de noble y sosegado tiene la vida.

Son el horizonte ilimitado de la misma.

Austeridad: frentes nimbadas por la luz serena del espíritu...

Los libros son la brújula más certera en el caminar incierto de los pueblos.

Para todos los que aportan el esfuerzo de su saber a la lucha cruenta que hoy llevamos, nuestra admiración y respeto.

Por el Comité Nacional,

Sección Información y Propaganda.